

Meilleur vin doux Suisse du Mondial du Chasselas 2017

La cave Gregor Kuonen remporte deux médailles d'Or

Salquenen. Lors de l'édition 2017 du concours Mondial du Chasselas 2017, la cave Gregor Kuonen gagne deux médailles d'Or.

L'Association pour la Promotion du Chasselas organise depuis 2010 le Mondial du Chasselas. Cette année ce dernier a enregistré une participation de 791 vins du monde entier.

Une fois n'est pas coutume, la cave Gregor Kuonen est

fière d'avoir remporté deux distinctions d'Or, comme c'était déjà le cas les années précédentes. Les vins primés sont le FENDANT Gregor Kuonen ainsi que le BLANC DE GLACE. Ce dernier remporte même la meilleure note de tous les vins doux Suisses. Cette vendange tardive, vinifiée avec finesse par l'œnologue Larissa Kuonen et élevée en fût de chêne, réunit parfaitement la douceur et les arômes minérales.

Rendez-nous visite et découvrez les grands crus de notre maison.

Notre passion, votre plaisir.

GREGOR KUONEN
CAVEAU DE SALQUENEN
www.gregor-kuonen.ch

 Sous le patronage de l'Organisation Internationale de la Vigne et du Vin
 



MONDIAL DU CHASSELAS
 Gutedel • Fendant
 SOUS LE HAUT PATRONAGE DE L'UNION SUISSE DES ŒNOLOGUES

DISTINCTION OR
 2017

BLANC DE GLACE - BARRIQUE
 VALAIS AOC 2015
 GREGOR KUONEN, CAVEAU DE SALQUENEN
 92.7 POINTS/100
 CATÉGORIE BLANC SUPÉRIEUR À 4G SUCRE/L

ASSOCIATION POUR LA PROMOTION DU CHASSELAS

 FRÉDÉRIC BORLOZ
 PRÉSIDENT

UNION SUISSE DES ŒNOLOGUES

 DANIEL DUFAUX
 PRÉSIDENT

AIGLE, LE 23 JUIN 2017

G. Kuonen



GREGOR KUONEN
CAVEAU DE SALQUENEN